



El doctor Juan Ruf Carballo y nuestro colaborador Sevilla Lozano

boradores y alumnos a médicos tan importantes como, por ejemplo, el doctor Eloy López García. Unos años antes yo había sido profesor ayudante de Parasitología y de Hematología y dirigí la Sección de Anatomía Patológica del Servicio llamado Laborato-

rio Central de Investigaciones Clínicas.

#### SUS GRANDES MAESTROS

-¿Cuál ha sido el maestro que más ha influido en su formación médica?

-Han sido varios, pero quizá Pit-

taluga fue el que más me ayudó.

-¿Stemberg fue uno de los maestros que mayor huella le dejó en su formación?

-Sí, por supuesto. Fue un excelente profesor de Anatomía Patológica y un gran investigador. Algunos médi-